

**Aus Fedor**

Herr und Frau Arthur Iselt, Clarence und Melvin besuchten Herrn und Frau Henry Kalmbach und Familie am Sonntagnachmittag.

Das Töchterlein Herrn und Frau Oswald Schneider wurde am Sonntag von Pastor L. Karcher getauft. Taufzeugen waren Fr. Maggie Dube, Frau Erwin Schneider, Frau Werner Dube, Albert Urban, Ewald Schroeder, und Arnold Schroeder. Sie erhielt den Namen Helen Ruby.

Clarence Karcher und seine Frau, die von Smithville besuchten seine Eltern Herrn und Frau Pastor L. Karcher, Virginia und Gevonne. Clarence verbrachte hier seine Ferien.

Herr und Frau Alonzo Friedrich von Houston besuchte hier ihre Eltern am Wochenende.

Herr und Frau Alfred Iselt, Carolyn und Frances besuchten Herrn und Frau Henry Kalmbach und Familie am Sonntagabend.

Herr und Frau Erwin Schneider, von Lexington besuchten Herrn und Frau Oswald Schneider und Helen Ruby am Sonntagnachmittag.

Herr und Frau Eric Melde, Frau Willie Melde, und Frau Ken Melde verlebten letzten Wochenende in der Großstadt Houston.

From Fedor

Mr. and Mrs. Arthur Iselt, Clarence and Melvin visited Mr. and Mrs. Henry Kalmbach and family Sunday afternoon.

The little daughter of Mr. and Mrs. Oswald Schneider was baptized on Sunday by Pastor L. Karcher. Baptism witnesses were Miss Maggie Dube, Mr. Erwin Schneider, Mrs. Werner Dube, Albert Urban, Ewald Schneider and Arnold Schneider. She received the name Helen Ruby.

Clarence Karcher and wife from Smithville visited their parents, Pastor and Mrs. L. Karcher, Virginia and Gevonne. Clarence spent the weekend here.

Mr. and Mrs. Alonzo Friedrich from Houston visited their parents here on the weekend.

Mr. and Mrs. Alfred Iselt, Carolyn and Frances visited Mr. and Mrs. Henry Kalmbach and family Sunday evening.

Mr. and Mrs. Erwin Schneider from Lexington visited Mr. and Mrs. Oswald Schneider and Helen Ruby Sunday afternoon.

Mr. and Mrs. Eric Melde, Mrs. Willie Melde and Mrs. Ben Melde spent last week in the City of Houston.

Translated by Ed Bernthal